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Assunto: Responde requerimento do Ilustre vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 
Oliveira, sobre projetos a serem desempenhados pela administração para a 
recuperação do Córrego Saltinho. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Requerimento protocolizado nesta Câmara 

Municipal sob n 2  1541/2017 (Requerimento n 2  275/2017) sobre projetos a serem 
desempenhados pela administração para a recuperação do Córrego Saltinho. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 

questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

}LUA,' 
CRISTINA 	 RIA KALIL ARANTES 

Prefeita Municipal 

Ilmg Sr. 

ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
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Ibitinga, 26 de abril de 2017. 
Proc. Adm. 613/2017 Protocolo 	 1541/2017 
REQ: 275/17 

REF. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES CORREGO SALTINHO 
DESBARRANCAMENTO E EROSÕES — Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. 

Questiona o n. Vereador 

1- Se a administração pretende fazer a recuperação do córrego saltinho tendo em vista o seu 
desbarrancamento e erosões. 

Sim a Administração irá realizar as recuperações necessárias, tais como a de verificar as 
condições das pontes para que ocorra melhor vazão das águas pluviais. 

2- Se há projeto de aprofundamento e alargamento do córrego. 

Sim, há estudos sobre a obra e está sendo orçado e fazendo projeto para a recuperação do 
Gabião. 

Esperando ter esclarecido os questionamentos retro, colocamo-nos, a disposição para outras 
informações. 

Secre 	 e d 	 impe 	 blica 
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